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          Тема выпускной квалификационной работы: «Метод синтеза устойчивости электроэнергетических систем на основе функций Ляпунова». Данная работа посвящена анализу исследований по применению теории устойчивости систем, а также синтезу устойчивой электроэнергетической системы. Задачи, рассмотренные в данной работе: 1) Обзор исследований по тематике исследования устойчивости, рассмотрение основных понятий и методов синтеза управления. 2) Разработка метода синтеза управления электроэнергетической системы. 3) Применение разработанного метода и алгоритма для управления электроэнергетической системой пятого порядка. 4) Метод и алгоритм анализа устойчивости системы по Ляпунову. 5) Результаты вычислительного эксперимента. При подготовке выпускной квалификационной работы были использованы фундаментальные работы А.М. Ляпунова по теории автоматического управления, а также научные труды В.Н. Козлова. Все необходимые вычисления и построение графиков в практической части работы были выполнены в среде разработки MATLAB.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is «Method for synthesizing the stability of electric power systems based on Lyapunov functions». This work is devoted to the analysis of research on the application of the theory of system stability, as well as the synthesis of a sustainable electric power system. The research set the following goals: 1) Review of research on this topic, consideration of the basic concepts and methods of control synthesis. 2) Development of a method for the synthesis of control of the electric power system. 3) Application of the developed algorithm to control the fifth-order electric power system. 4) Analysis of the stability of the system. In preparing the final qualification work, the scientific works of V. N. Kozlov on the theory of automatic control, as well as the fundamental works of A. M. Lyapunov, were used. All necessary calculations and plotting in the practical part of the work were performed in the MATLAB development environment.
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